



Chascomús, 28 de mayo de 2024

COLECTA ANUAL DE CARITAS: **Tu solidaridad es esperanza...**

*“Manifiesten la sinceridad de su amor,
mediante la solicitud por los demás...
No se trata de que ustedes sufran necesidad
para que otros vivan en la abundancia,
sino de que **haya igualdad**” (2 Cor 8, 8. 13)*

Queridos párrocos y Caritas parroquiales:

Con ocasión de la colecta anual de Caritas prevista para el 8 y 9 de junio, quiero invitarlos a preparar este evento junto a sus Caritas parroquiales.

La colecta es una oportunidad para poner en movimiento las parroquias, animando en la caridad, organizando de manera creativa e inteligente esta colecta que nos pone en salida hacia los que menos tienen. Es una oportunidad maravillosa para involucrar a toda la comunidad parroquial, para articular con las comunidades educativas e, incluso, con otras instituciones civiles de la comunidad, en pos de una compasión afectiva y efectiva con nuestros hermanos más pobres.

Los invito a encontrarse junto a sus equipos de Caritas para que, a la luz del Espíritu Santo, puedan discernir juntos:

- el camino para renovar esta colecta con acciones inéditas y creativas,
- el destino de lo recaudado a nivel parroquial

Los animo a descubrir e identificar las necesidades más urgentes y prioritarias de su territorio parroquial para poder atenderlas mejor desde Caritas, estando más atentos a los que la están pasando peor en este último tiempo.

La colecta es un signo de comunión parroquial, pero también diocesana, para sentirnos más hermanados entre parroquias y comunidades. Por eso, los invito a colaborar entre las parroquias, incluso abriéndonos a la posibilidad de destinar parte de lo recaudado a algún proyecto de alguna comunidad diocesana que esté necesitando más que nuestra propia parroquia. Aprovechemos esta gracia de la colecta para unirnos más como diócesis y ayudarnos más los unos a los otros.

De este modo, la solidaridad entre las parroquias será un gran signo de esperanza para toda la diócesis.

Que la comunión con el Cuerpo de Eucarístico de Cristo, que realizaremos de modo especial el próximo fin de semana, nos anime a una mayor comunión con el Cuerpo Eclesial de Cristo.

Muchas gracias, y que la Virgen de la Merced nos anime y fortalezca a todos en la caridad.



Padre Juan Ignacio Liébana
+Obispo de Chascomús